



Jacek Wszola aus Polen, der im Hochsprung die Goldmedaille gewann, applaudiert dem Kanadier Greg Joy, der für seinen 2,23 m-Sprung die Silbermedaille erhielt.

Bronzemedailen

Die Gewinner der Bronzemedailen waren: Shannon Smith aus Vancouver im 400-m-Freistilschwimmen, Becky Smith aus Edmonton im 400-m-Lagenschwimmen, Nancy Garapick aus Halifax (Neuschottland) im 100-m- und im 200-m-Rückenschwimmen, in der 400-m-Lagenstaffel Wendy Hogg aus Vancouver, Robin Corsiglia aus Beaconsfield (Quebec), Susan Sloan aus Stettler (Alberta) und Anne Jardin aus Pointe Claire (Quebec), sowie in der 400-m-Freistilstaffel Gail Amundrud aus Vancouver, Barbara Clark aus Stettler, Becky Smith aus Edmonton und Anne Jardin aus Pointe Claire.

Im 500-m-Einer-canadier führte John Wood das Rennen an und wurde erst auf den letzten 20 Metern von dem Russen Alexander Rogov überholt.



Förderungsplan für Sportler läuft weiter

Dr. Roger Jackson, der Verwaltungschef des "Game Plan" zur Förderung kanadischer Sportler, erklärte, daß der Plan künftig von den Athleten und Bundesverbänden einen höheren Leistungsstandard verlangen wird. "Als wir vor drei Jahren mit dem "Game Plan" begannen, war uns klar, daß wir erst in fünf Jahren wirklich nennenswerte Ergebnisse in internationalen Wettbewerben erzielen können." Laut Dr. Jackson läuft der Plan weiter, doch wird die Höhe der verfügbaren Mittel nach den Leistungen bemessen werden.

Kanada gibt ein gutes Beispiel für den Geist der Menschlichkeit

"Die Welt, welche nur zu gut mit dem tragischen Preis des Konfliktes zwischen Menschen verschiedener Rasse, Sprache, Region und Kultur vertraut ist, kann ein besseres Beispiel für den Geist der Menschlichkeit von Kanada erwarten", erklärte Königin Elizabeth am 25. Juli auf einem Staatsbankett, das Ministerpräsident Pierre Elliott Trudeau zu ihren Ehren wenige Stunden vor ihrer Abreise aus Kanada gab. Die Königin hatte ihren 12tägigen Besuch in Kanada hauptsächlich auf der am 17. Juli von ihr eröffneten Montrealer Olympiade und den olympischen Segelwettbewerben in Kingston (Ontario) verbracht. Sie war am 13. Juli an Bord der königlichen Jacht "Britannia" mit Prinz Philip in Halifax eingetroffen und reiste zuerst